

Pressemitteilung
Stuttgart, 05.12.2022

→ **Dr. Matthias Knecht bleibt Vorsitzender der KulturRegion Stuttgart**

Vorstand und Mitgliederversammlung der KulturRegion Stuttgart haben den Ludwigsburger Oberbürgermeister Dr. Matthias Knecht einstimmig in seinem Amt bestätigt.

Dr. Matthias Knecht ist sehr glücklich, die Geschicke der KulturRegion Stuttgart weiterhin federführend mitzugestalten: »Mit ihren Projekten und der Netzwerkarbeit leistet die KulturRegion Stuttgart einen wichtigen Beitrag zur interkommunalen Zusammenarbeit, die ein ganz persönliches Anliegen von mir ist. Ich freue mich sehr auf viele spannende Projekte mit den Mitgliedskommunen und der Geschäftsstelle in den nächsten Jahren.«

Auch seine Stellvertreterin, Regionalrätin Dorothee Kraus-Prause, zeigte sich in der Sitzung erfreut über die Bestätigung des Vorsitzenden: »Mit seinem Engagement und seinem regionalen Interesse ist er genau der Richtige an der Spitze der KulturRegion«, so Kraus-Prause. »Mit ihrer wichtigen Netzwerkarbeit und den erfolgreichen Jahresprojekten, wie beispielsweise dem in diesem Jahr realisierten Festival ›ÜBER:MORGEN‹, gelingt es der KulturRegion Stuttgart regelmäßig, kulturelle Highlights für die Menschen in der ganzen Region zu schaffen. Wir freuen uns sehr, dass diese hervorragende Arbeit gemeinsam mit Herrn Dr. Knecht fortgesetzt werden kann.«

Satzungsgemäß hat der Vorsitzende der KulturRegion drei Stellvertretende. Eine dieser Positionen war seit dem Ausscheiden von Oberbürgermeister a.D. Andreas Hesky unbesetzt. Als sein Nachfolger wurde der Esslinger Oberbürgermeister Matthias Klopfer gewählt, der auch Vorsitzender des Regio e.V. ist. »Ich freue mich sehr über diese Wahl und auf die gemeinsame Arbeit. Gerade in schwierigen Zeiten ist es wichtig, dass die regionalen Initiativen gemeinsam auf Herausforderungen reagieren, daher war es für mich selbstverständlich, das Amt anzunehmen«, so Klopfer, der bis vor kurzem auch Vorsitzender der SportRegion war.

Neu in den Vorstand gewählt wurde Waiblingens Oberbürgermeister Sebastian Wolf. Im Amt bestätigt wurden OB Martin Cohn, Leonberg sowie OBin Ursula Keck, Kornwestheim.

Die KulturRegion Stuttgart ist ein Zusammenschluss von 43 Städten und Gemeinden, dem Verband Region Stuttgart und drei Mitgliedsvereinen. Seit 1991 veranstaltet sie groß angelegte interkommunale Kulturprojekte und prägt damit das kulturelle Erscheinungsbild der Region.

Kontakt:
Maria Ernst
Referentin für Kommunikation und Marketing
Fon 0711 . 221218
ernst@kulturregion-stuttgart.de
www.kulturregion-stuttgart.de

KulturRegion Stuttgart
Interkommunale Kulturförderung
Region Stuttgart e. V.
Am Hauptbahnhof 9
70173 Stuttgart

Telefon 0711 . 221216
Fax 0711 . 221219
kontakt@kulturregion-stuttgart.de
www.kulturregion-stuttgart.de

1. Vorsitzender: Dr. Matthias Knecht
Oberbürgermeister Ludwigsburg

Geschäftsführerin:
Bettina Pau

Die KulturRegion Stuttgart ist mit
der Registernummer 5005 in das
Vereinsregister eingetragen.

Bankverbindung
IBAN DE17 6005 0101 0002 5751 00
BIC SOLADEST600
BW Bank Stuttgart

Träger der KulturRegion Stuttgart

